

クでも、「日の丸」を掲げたり顔にペインティングしたりする観客の行為がやたら目につきました。

昨今このようなスボーツと排外主義・国家主義

の結びつきに辟易するこ

とが多いのですが、

それをものともせず凜々

しく清々しく超えていく

ノーサイド精神を、この

映画は教えてくれました。

そして今高校授業料無償化・補助金問題を考える

とき、この社会において

ノーサイド精神をいかに

具体化できるのか私たち

日本人に問われているの

だと思います。



## サンタマリアに乗つて「日中友好の碑」訪ねる —もひつき実行委員会・春の遠足—

四月一日(日)、も  
ちつき実行委員会主催の  
春の遠足があった。

今年は、帆船型観光船  
サンタマリア号で大阪港  
を周遊したあと、天保山  
公園にある「日中友好の  
碑」を訪ねるという、豪  
華かつ勉強になる企画で  
あつた。

でさかのぼってから、河  
口に向け方向転換。  
咲洲(さきしま)手前  
の水路を、府庁が入るコ  
スマタワーを右に見て、  
港大橋をくぐる。すると、  
右に港湾労働者を不要に  
した大型コンテナ埠頭、

左に急勾配の「ベタ踏み  
坂」の「なみはや大橋」  
はるか前方に「あべのハ  
ルカス」と「通天閣」が  
見える。

家具のイケア前で折り  
返す、四五分の船旅であつ  
た。

### 大阪港にも、たくさん の中国人を強制連行

下船後、元総評港地協

議長の有元幹明さんの案  
内で、天保山公園に。

公園入口にある歌川貞

升(うたがわさだます)  
の浮世絵「浪花天保山風

景」などを見ながら、江



### かなたに「あべのハル カス」と通天閣

天保山の大観覧車下に  
集合して、コロンブスの  
あのサンタマリア号に乗

船する。

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

展望台、標高四・五三メートルの三角点の標石などをグルリと回った最後に、「彰往察来」と書かれた石碑に。



戦時中この大阪港に強制連行され、亡くなられた中国人の慰靈碑です。

千人以上が強制連行され、苛酷な労働と暴力支配のため、八〇人以上の方が亡くなられました。

みずから揮毫（けいごう）  
した彰往察來（じょうお  
うわうりこ）とは、過去

を明らかにして未来を考えるという意味です」と熱く語られた。

ありがとう、

缶ビールの差し入れ

黙祷の後弁当に。お孫さんを連れた方、ご主人も連れ家族参加の方、勤サ協の方など、二九人もの方が参加されました。

城北地域分会 · S

死亡弔慰金	被共済者	病気等重度障害	30,000
		不慮の事故等	40,000
		重度障害見舞金	30,000
	配偶者		20,000
	子		10,000
住宅災害見舞金	親		3,000
	火災等	(火災・破裂・爆発・車両の衝突・航空機の墜落等)	100,000
	自然災害	風水害等 (雪害・床上浸水含む)	30,000
		地震等 (津波・噴火含む)	10,000
	同居親族の死亡(1名につき)		10,000
病床見舞金	休業7日以上		2,000
	休業14日以上(累計)		4,000
	休業30日以上(累計)		6,000
	休業90日以上(累計)		9,000
	休業120日以上(累計)		12,000
	結婚祝い金		8,000
	銀婚祝い金(結婚25年目)		5,000
	出生祝い金		3,000
就学祝金	子の小学校入学		2,000
	子の中学校入学		2,000
	子の高校入学		2,000
	子の大学入学		2,000

ど、組合員の皆さ  
んのところでも、  
左記の表で該当す  
るものがあるので



表を見直しても  
該当するものがあ  
速やかに港合団事  
務局に連絡し、  
手続きしてください。  
さい。

# 忘れていませんか？港合同「慶弔共済」

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！